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                     報告がありました 

              

議会広報広聴調査会記録 
平成 27年 4月 7日(火) 

9：58 ～11：15 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【印刷業者】ニノ美屋氏(原印刷) 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１．議会だより37号の校正について 

 

 

 

 

 

２. 議会報告会について 

 

    

 

 

 

３. その他

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙の編集原稿に基づいて各自掲載記事についてチェック作業。 

その後全員で校正作業・おおむね決定 

・表紙の写真については国府小学校開校式を使用しレイアウトは正副へ一任 

・三者協議（最終） 

平成27年4月13日(月) 10：00～ 第1委員会室 

 

 

・チラシの確認  

修正後、各議員に周知する 

（全協では各議員に30枚づつ配付予定、先に配付OK） 

・4月28日13：00～ 全員協議会にて議会報告会の説明 
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【議事の経過】 

〔 9時 58分 開議 〕 

田畑委員長   おはようございます。ただいまから広報広聴調査会を開催したいと思い

ます。 

  まず最初にこの春の人事異動で、以前小川次長さんが担当しておりまし

たが、小川次長が上下水道部に異動になり、代わりまして外浦係長が議会

事務局次長ということで広報広聴委員会を担当することになりました。ま

ず最初にご挨拶をお願いします。 

外浦次長  このたびの異動で議会事務局次長ということになりました。小川次長の

後を引き継ぎ、この委員会の副務ということで田中さんと一緒にあたりた

いと思います。よろしくお願いします。 

 （ 「よろしくお願いします」という声あり ） 

 

１．議会だより37号の校正について 

田畑委員長  では今日の議題ですが、議会だより37号の校正についてということで、

校正に入る前に、委員の皆さんのお手元に原印刷さんからイメージが来て

いるかと思います。その中で、表紙の写真ですが閉校式ということで掲載

していますが、いずれも3校の閉校式でして、4月6日に国府小学校開校式

が行われたので、その写真も掲載したらどうだろうかと。 

  こちらを表紙の写真にしたらどうかという思いがあるんですが、委員の

皆さんのご意見をうかがって、表紙写真を決めたいと思いますがいかがで

すか。 

澁谷委員  写真をもう少し大きくして欲しいですね。 

田畑委員長  写真はもう少し、余白があまり出ないように。 

 

 

《 以下、校正作業 》 

 

２．議会報告会について 

田畑委員長  議題2の議会報告会についてです。議会だより最終ページに議会報告会

の案内。そうしたことで、開催日、開催場所、担当議員ということで既に

班編成しています。5月13日から16日まで、浜田市内10ヶ所の会場で行い

ますということで、班によっては3回しなければならない班と2回で済む班

があります。今後議会報告会を続けていく上で、あまり偏らないよう調整



3 

したいと思いますので、よろしくお願いします。 

  議会報告会については色々話が出たようにパワーポイントを使ったらど

うだろうかと。議会だよりがこれで出来るので、この資料をベースにして

議会報告会用のパワーポイントを用いての説明資料を作っていただくこと

になろうかと思います。資料作成については足立委員と野藤委員と事務局

の田中さんと山口さんに、よろしくお願いしたいと思っています。 

  それを出来るだけ早く。4月28日に総務文教調査会が13時から全員協議

会が開催される案内が議員の皆さんに届いていると思います。その全協の

中で、今年度の議会報告会についてはこのような形でお願いしたいという

ことで、パワーポイントを用いて議員の皆さんに説明すると共に、班に分

かれて役割分担をしていただくようにしたいと思っていますので、25日ぐ

らいまでには資料作成等の作業をお願いしたいと思っています。よろしく

お願いします。 

  この議会報告会の資料は、各議員さん等にお渡しする紙は何部くらい印

刷する予定ですか。 

田中書記  まだ決めてないです。前は全協の時に渡していましたが、今日お声があ

れば準備をすぐしようと思いますが。 

田畑委員長  そうするとこれを各……。 

田中書記  町内回覧を……。 

田畑委員長  町内発送して回覧で回していただくお願いというのは。 

田中書記  今しています。それは5月になると思います。 

田畑委員長  20日ぐらいまでには総務に言っておかないと。議会だよりと一緒に渡さ

ないと難しいかと。 

田中書記  はい、今準備しています。このものを回します。町内回覧で。 

笹田副委員長  まだ刷ってないですね。 

田中書記  はい、皆さんに今確認していただいて。 

田畑委員長  この調査会では、議会報告会のこの案内文を町内回覧、集落回覧で回し

てもよろしいですかという、ご理解とご了解をいただくことと、この案内

をベースにして今度の全員協議会の時に各議員さんに、10枚か20枚か……。 

田中書記  それをＡ3にしたポスターと、その大きさのチラシとしてお渡ししてい

ましたので。 

田畑委員長  Ａ3のポスターは公民館等に事前に配布して貼っていただくように、前

回していましたので。これでよろしいですか。 

岡本委員  これはカラーでいくんですか。前回はカラーでなかったような気がしま

すが。 
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田中書記  カラーの予定です。白紙で、という意味ですか。 

岡本委員  前は白黒のような記憶がある。 

田中書記  前もカラーではなかったですかね。 

笹田副委員長  カラーでしたよ。 

布施委員  オレンジ色だった。 

牛尾昭委員  こんなにインパクトが無かっただけでカラーだったよ。 

笹田副委員長  これ、名前の後の読点を取った方が良いんじゃないですか。ポスターに

なるんであれば、一番最後の点を。その方がすっきりするかと。 

田中書記  名前の後の読点を全部取って良いですね。 

笹田副委員長  最後のだけ。 

牛尾昭委員  事前に交代するのが分かっているんだから、それは良いよね。 

笹田副委員長  最後に書いておいた方が良いかもしれませんね。「委員が変わることも

あり得ます」と。 

澁谷委員  それはあまり気にならないだろう。 

布施委員  牛尾昭さんが居ないから会場を変えようって。 

牛尾昭委員  それあるかもしれない。 

田畑委員長  それは、その班で臨機応変に対応していただかないと。ペーパーで流す

のはあまりよろしいことではないと思います。 

布施委員  それと、このチラシには関係ないんですが、5月16日の機材の受け渡し

で、周布公民館から浜田と、石見から長浜になっていたんですよ。距離的

には周布から長浜、石見から浜田にしてもらった方が良いと思いますが。 

田中書記  はい。 

野藤委員  それと5月16日のところなんですが、この5月16日を真ん中に持ってきて、

時間を上に持っていったらどうですか。線上に日にちを入れて、時間を上

に。そうすると周布と石見が10時から11時半なんだなというのが、パッと

見て分かりやすいかと。 

田中書記  直した方が良いですか。はい。 

柳楽委員  角が……。 

岡本委員  だからそれはもう置いておいて、石見と浜田のライン上に10時から13時

を下げる。もしくは逆だということだね。 

野藤委員  この5月16日をこの線のところに。10時から11時半を上の真ん中に持っ

ていった方が良いんじゃないかなと、バランス的に。 

田畑委員長  はい。ではここを直して、各町内回覧並びに地域によっては回覧で、全

市民の人に見ていただく手続きの準備が入ります。ポスターも28日には何

とか用意していただいて、全協の場で配っていただくようお願いします。 
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田中書記  それまでのところでも印刷して用意しておきますので。事前に配布した

いという方がおられたら、取りに来てもらっても構わないので。 

  今日直して印刷をかけるので、完成は……。 

笹田副委員長  またメールで流してもらえば良いです。完成しましたと。 

田中書記  そうしましょうか。1回見てもらいましょうか、委員長と副委員長。 

田畑委員長  いや良いわ。 

田中書記  はい。 

足立委員  僕は18なので。それまでに貰えたら。 

田畑委員長  資料作成はバッチリ、野藤委員、よろしく。 

野藤委員  分かりました。 

田畑委員長  その他、委員の皆さんから議題2について、何かありますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

 

３．その他 

田畑委員長  では最後にその他ですが、その他の項目で何かございますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  無いようでしたら、以上で調査会を終わります。ご苦労様でした。 

 

〔 11時 15分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二   

 


